

Designan a nueva titular de la UIF en la CDMX

Publicado el 18 Septiembre 2018

- El Jefe de Gobierno nombró a Lilia García Galindo como titular de la UIF.

El Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, designó a Lilia García Galindo como nueva titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la CDMX.

En representación del mandatario, la Secretaria de Finanzas, Julieta González Méndez, en compañía del Maestro Eduardo Roveló Pico, Contralor General de la CDMX, dieron posesión del cargo a García Galindo, quien manifestó que es un honor contar con este voto de confianza, por lo que dará continuidad al trabajo realizado con profesionalismo e institucionalidad, con el propósito de seguir dando resultados para hacer un cierre transparente y en orden de esta Administración.

La Secretaria de Finanzas felicitó a la nueva titular de la UIF y reconoció que la capacidad y desempeño de su trabajo ha sido merecedor de este nombramiento, por lo que la exhortó a dar continuidad al trabajo y llevar a cabo un cierre transparente.

Lilia García Galindo es Licenciada en Derecho, egresada de la Universidad Autónoma de México. Se ha desempeñado en diversos cargos durante 26 años de Servicio en la Administración Pública de la Ciudad de México.

García Galindo sustituye al frente de la UIF a Ricardo Ríos Garza, quien la encabezó hasta el 15 de septiembre de 2018.

